



COMMUNIQUÉ OFFICIEL

À l'attention des familles des élèves des écoles TIAMA et AZOBÉ,

L'Association EFEDI remercie chaleureusement les familles qui ont participé à l'enquête de satisfaction 2025. Vos retours francs et constructifs nous permettent d'améliorer constamment nos services pour mieux répondre à vos attentes et aux besoins de vos enfants.

Suite aux préoccupations exprimées concernant la qualité du service de transport scolaire, et au regard des enjeux cruciaux de sécurité ainsi que de correspondance avec la vision de notre projet, le Conseil d'Administration (CA) d'EFEDI, après délibération unanime, a pris une décision importante :

Avec effet immédiat, EFEDI augmente sa flotte de bus scolaires.

Dès lundi 17 mars 2025, deux nouveaux bus, respectivement de **70 places** et **35 places**, seront mis en service. Cette augmentation vise à optimiser le service existant et à atteindre les standards élevés réclamés et mérités par les familles.

Cette décision unanime traduit l'engagement du Conseil d'Administration à répondre aux préoccupations soulevées par les familles, tout en plaçant la sécurité et le bien-être des élèves au cœur de nos priorités.

Nous restons à votre écoute et vous invitons à continuer de partager vos observations pour contribuer, ensemble, à une amélioration durable de nos services.

Signé,

Le comité Exécutif EFEDI



OFFICIAL ANNOUNCEMENT

To the families of the students of TIAMA and AZOBÉ schools,

The EFEDI Association warmly thanks the families who participated in the 2025 satisfaction survey. Your honest and constructive feedback allows us to continuously improve our services to better meet your expectations and the needs of your children.

Following the concerns expressed about the quality of the school transportation service, and given the crucial issues of safety and alignment with the vision of our project, the EFEDI Board of Directors, after unanimous deliberation, has made an important decision:

With immediate effect, EFEDI is increasing its school bus fleet.

As of **Monday, March 17, 2025**, two new buses, with capacities of **70 seats** and **35 seats**, respectively, will be put into service. This increase aims to optimize the existing service and meet the high standards requested and deserved by families.

This unanimous decision reflects the commitment of the Board of Directors to address the concerns raised by families while prioritizing the safety and well-being of students.

We remain at your disposal for any additional information and encourage you to continue sharing your observations to help us build an ever-improving service together.

Signed,

The EFEDI Executive Committee
